



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Schleswiger Nachrichten

26.07.2017

Auenwaldschule: Bauantrag ist eingereicht

BÖKLUND Deutliche Worte fand Dierk Martin, Vorsitzender des Schulverbands Auenwaldschule, bei der Verbandsversammlung zum Thema Grundschulversorgung im Amt Südangeln. Zuerst gab er bekannt, dass der Bauantrag zum Anbau in Böklund mit Einreichung des Bauantrags ins Genehmigungsverfahren eingetreten sei. Mit dem Anbau erhält die Auenwaldschule zusätzliche Räume für Klassen, Lehrer und Verwaltung.

„Dabei handelt es sich um eine Verbesserung des Istzustandes, der nichts mit der Boy-Lornsen-Schule zu tun hat“, nahm er Spekulationen über eine heimliche Übernahme der zweiten Grundschule des Amtes durch die Auenwaldschule die Spitze. Aber sollten sich die Schülerzahlen an der Auenwaldschule erhöhen, könne noch ein Stockwerk aufgesetzt werden. Die Entscheidung für die Grundschulversorgung des südlichen Bereichs des Amtes sei im Schulausschuss eindeutig für einen Erhalt aller drei Standorte der Boy-Lornsen-Schule gefallen.

Mit dem Beschluss eines Nachtragshaushalts sicherte die Verbandsversammlung die Sanierung des komplet-

ten Dusch- und WC-Bereiches der Schulsporthalle der Auenwaldschule. Die Gesamtkosten liegen bei 235 000 Euro. Das Land Schleswig-Holstein hat dazu einen Förderbeitrag von 80 000 Euro zugesagt. Die Arbeiten sollen in den Herbstferien beginnen und bis zum Jahresende dauern.

Im Weiteren berichteten die an der Schule beteiligten Parteien:

> Die Grundschule hat zur Zeit 193 Schülerinnen und Schüler. 42 Kinder befinden sich in der Voranmeldung für die erste Klasse des kommenden Schuljahrs.

> Die Gemeinschaftsschule wird im neuen Schuljahr von 270 Schülern in elf Klassen auf 280 Schüler in 14 Klassen aufstocken.

> Die von Tore Wächter wahrgenommene Sozialarbeit hat durch Erhöhung der Präsenz erhöhten Zulauf in der „Insel“.

> Vivian Stange betreute 123 Schüler der Grundschule und 57 Schüler der Gemeinschaftsschule in der offenen Ganztagschule.

> Jürgen Steffensen berichtete über die Projekte des Fördervereins und kündigte gleichbleibende Preise in der Cafeteria an.

ql